
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N° 	 , DE 2.019  
ASSUNTO:  Requer informações ao Chefe do Poder 

Executivo sobre serviço de coleta de 
galhos no município. 

SENHOR PRESIDENTE, 

Segundo anunciado pela própria Administração 
Municipal, a coleta de galhos do município, retomou suas atividades em meados de 
março deste ano. 

Assim sendo, 

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do artigo 74 
da Lei Orgânica do Município, seja oficiado ao Chefe do Executivo Municipal, 
instando Sua Excelência para que se digne informar: 

1. Quais bairros já foram comtemplados com o 
serviço de retirada de galhos depositados nas 
calçadas? 

2. Quantos caminhões estão trabalhando no referido 
serviço? 

3. Quantos funcionários estão executando o serviço 
de retirada de galhos? 

4. Existe cronograma para tal serviço? Se sim, enviar 
cópia. 

S. Qual o local para está sendo utilizado para 
descarte desses galhos? 

6. Existe a possibilidade de se criar uma força tarefa 
envolvendo demais secretarias para execução e 
normalização desse serviço? 

Sala "Ulysses Guimarães", 29 de abril de 2.019. 
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